
 

 

 

 

                 

 

大谷 しげのり  通信  
  
 

○一般質問について 

 

・松戸市の国際交流について  

国では各省庁が連携し外国人観光客による経済効果だけでなく、海外への販路開拓

や海外からの投資の拡大など多くの施策を同時に展開し、地域経済の活性化を目指

しています。下記４点について質問しました。 

１、外務省主催駐日外交団ツアーの状況は？ 

２、姉妹都市のホワイトホース市で開催されるジャパンフェスティバルの内容と来

年度松戸市が出店する効果について。 

３、松戸市として姉妹都市提携 45周年をどのように対応するのか。 

４、松戸市の中で同様のフェスティバルを企画する予定について。 

近年の国際交流は、在住外国人施策だけでなく、姉妹都市交流、海外への販路開拓

や海外からの旅行者対応など、観光も一体となった取組が重要です。松戸市の強み

は都心から近く、また空港への利便性高いだけでなく、市内には外国人でも充分楽

しめる場所、物、催しがあります。この情報を海外に向けて発信することで、多く

の外国人が訪れる可能性が高まると思います。ホワイトホース市との姉妹都市交流

45周年については、これまで築いてきた関係をより深めるため、様々な情報発信を
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要望しました。 

 

・富士川について  

 

過去の一般質問において、富士川は水害対策につい

てのみ質問されてきました。今回は、水害対策では

なく、今後の富士川の活用について質問しました。

富士川周辺は、田園風景がつづき、松戸でも残り少

ない原風景を見ることのできる地域です。その富士

川は、両岸がアスファルトで舗装され、遊歩道とし

て、朝、昼、晩、ジョギングをする人、散歩をする

人など地域の方々の賑わいの場所となっており、北

小金駅北口の新しい観光コースに成りえるポテンシ

ャルを秘めています。休憩場所の充実と、植樹、植

栽を要望しました。 

 

 

 

 

 

 

 

～大谷しげのりプロフィール～ 

１９７８年１０月１日 松戸生まれ 

東漸寺幼稚園卒園、松戸市立小金小学校、茨

城県私立江戸川学園取手中・高等学校、 

法政大学社会学部 卒業。大学卒業後、会社

員を経て、２０１０年より衆議院議員渡辺博

道事務所にて政治の世界に身を投じる。２０

１２年より公設秘書。２０１４年 松戸市議

会議員選挙 初当選 

・まつど自民所属 

・健康福祉常任委員会委員 

・広報委員会副委員長 

・予算委員会特別委員会委員 

＜主な所属＞ 

・松戸青年会議所専務理事 ・松戸市少年補

導員・松戸青少年相談員小金南支部副支部長  

・松戸自衛隊協力会顧問 ・城町町会役

員 ・法政大学校友会松戸支部 ・江戸川学

園取手高等学校 OB会「紫峰会」書記  

・江戸川学園取手高等学校硬式野球部 OB

会「江玉会」幹事 

 

「ミニ集会」のお願い 

各所でミニ集会を開催しています。二人でも三人でも結構で

すので、皆様と意見交換できる場にお呼びいただければ幸い

です。 


